

Insta Cabello a repudiar campaña de desprestigio de la oposición contra Hugo Chávez.



Caracas, 2 feb (RHC) El vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, llamó a repudiar la campaña de desprestigio que mantiene la oposición contra el líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez.

Debemos mantenernos en las calles listos a defender el legado del Comandante Chávez (1954-2013) con un alto nivel de conciencia histórica por la defensa de la patria, comentó la víspera el dirigente político durante el programa Con el mazo dando, transmitido por Venezolana de Televisión.

No podemos permitir que nos cambien la historia porque vivimos los tiempos de Hugo Chávez y sabemos todo lo que hizo por los humildes aquí y en la Patria Grande, afirmó en el Cuartel de la Montaña de esta capital, sede de la emisión 143 del espacio.

Para Cabello, la derecha venezolana tiene una campaña feroz contra el pensamiento político y la obra de Chávez, y la mejor manera de combatirla es con mayor eficiencia productiva y el fortalecimiento de los programas sociales, con el objetivo de garantizar el desarrollo del país, destaca Prensa Latina.

A cada ataque, el pueblo debe responder con más trabajo y pasos de avance hacia la construcción del Socialismo, único sistema en el que el ser humano es lo más importante, declaró.

Destacó las políticas sociales promovidas por Chávez para proteger y reivindicar los derechos del pueblo, por medio de programas como la Gran Misión con amor mayor para incluir a los adultos mayores al sistema de pensiones, y la Gran Misión Vivienda Venezuela para ofrecer hogares dignos al pueblo.

Señaló que la histórica rebelión del 4 de febrero de 1992, dirigida por Chávez, fue su primer gran paso para defender la dignidad de los venezolanos frente al neoliberalismo aplicado por el entonces gobernante Carlos Andrés Pérez.

Salimos a la calle a dar nuestra vida por una revolución y levantamos el alma de nuestros mártires, recordó el también diputado a la Asamblea Nacional (de mayoría opositora), uno de los participantes en la gesta.

El 4 de febrero, dijo, fue el detonante y la llegada de Chávez a Miraflores (sede del Gobierno) en 1999 marcó el inicio de una nueva era de reivindicaciones y empoderamiento popular.

Cada vez que recordamos al Comandante, será como una lanza contra la oligarquía, la burguesía, contra quienes destrozaron la patria, apuntó.

No habrá mercenario en el mundo que pueda tratar de manchar la memoria de Hugo Chávez y si lo intentan tenemos que alzar la bandera de Venezuela para defenderlo, reiteró.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120305-insta-cabello-a-repudiar-campana-de-desprestigio-de-la-oposicion-contra-hugo-chavez>



Radio Habana Cuba